

令和7年2月4日

保護者 各位

国東市立旭日小学校

校長 恒川 比呂志

積雪予想に伴う明日の対応について（お知らせ）

保護者の皆様には、日頃より本校教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、大分県では4日から5日にかけて、今シーズン一番の強い寒気が流れ込みそうです。5日が寒気の流れ込みのピークで、特に大分県西部や北部の山沿い、国東半島で雪の量が多くなる予報となっています。状況によっては、児童の登下校が困難になることが予想されます。

つきましては、以下のような（前回1月10日と同じ）対応を考えておりますので、お知らせいたします。

記

- ◎ 明日<2/5(水)>の朝、判断し、
午前7時までに「連絡メール」と「テトル」でお知らせします。

※ 「連絡メール」と「テトル」の内容は同じものです

【想定している対応】

- ① 通常登校 *いつも通り、登校します。（下校時刻は12:40）
- ② 臨時休校 等

- 「臨時休校」に関わらず、どの対応になったとしても、朝7時までに「連絡メール」と「テトル」にてお知らせします。確認をお願いします。

（臨時休校になった場合）

- 5日（水）は、子どもたちの安全を最優先にした対応をよろしくお願いします。
- 明後日6日（木）も雪が残る可能性があります。「通常登校」以外の対応になる際は、「連絡メール」と「テトル」にて、追加連絡します。（連絡がない場合は、「通常登校」と考えてください）

※ 判断が明日になり、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。